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Abertura

Pauta encaminhada por meio do Oficio  09/2024 – OS-CONSUP/IFBAIANO.

Decisão: Aprovada.

1. Informes Gerais. 

Presidência: Informou que o gabinete da Reitoria recebeu uma  solicitação de reunião extraordinária para tratar da

suspensão dos Calendários Acadêmicos do IF Baiano, encaminhada  pelos campi Teixeira de Freitas, Santa Inês,

Alagoinhas e o Comando de Greve Estadual Unificado IF Baiano, que  após da apreciação da ordem do dia, o pleno

analisará se será per3nente tratar nessa reunião ou definir uma data para tratar do assunto.

Intervenção da Conselheira Jéssica: Que além dos campi mencionados,  há outros campi que devem se mobilizar em

relação a essa pauta e  era favorável a inclusão do ponto de pauta.

Demais conselheiros:  Não houve inscritos.

2) Ordem do dia.

a) Processo Eleitoral do Conselho Superior, biênio 2024-2026. Processo Eletrônico SUAP nº 23327.250735.2024-81.  O conselheiro e

presidente da comissão eleitoral do Consup, Rafael Trocoli, historiou sobre o processo eleitoral e reafirmou que a prorrogação do atual

mandato do CONSUP, foi mo3vado para conclusão do processo eleitoral, bem como manter o funcionamento do órgão máximo da

ins3tuição e que na úl3ma reunião extraordinária do CONSUP realizada presencial, a comissão eleitoral comunicou o resultado do processo

eleitoral e que algumas categorias  não 3nham candidatos aptos ou número de inscritos suficientes, e atendendo ao pedido da comunidade

discente, verificou-se a possibilidade de reabertura de novo edital para essa categoria. Sendo assim, foi decidido pela plenária pela

con3nuidade do processo eleitoral e abertura de novos editais para as categorias que não 3veram seus assentos preenchidos. Reiterou que

houve anuência do pleno e a comissão solicitou parecer jurídico e novos editais foram publicados, e que até aquele momento não havia

indica3vo de greve. Disse que houve reunião com as comissões e decidiram em suspender temporariamente os editais devido à greve.

Informou que a vigência do atual conselho expirava dia 30/05 ( Resolução nº 349/2024-OS_CONSUP/IF BAIANO ) e era preciso analisar

sobre a possibilidade de mais uma  prorrogação do  mandato atual conselho. Se colocou à disposição para demais esclarecimentos.

Conselheiro Luís Henrique: 1. Perguntou se havia possibilidade de dar posse aos eleitos e posteriormente iniciar novo processo eleitoral.

Conselheiro Rafael: Chamou atenção que, caso houvesse posse dos membros já eleitos e considerando que a comissão eleitoral central é

totalmente composta por membros do CONSUP atual, haveria dissolução da comissão. Em seguida, mencionou o Regimento Interno do

CONSUP( Resolução nº 118/2024) , sobre o preenchimento dos assentos no CONSUP.

Conselheira Hildonice:1. Chamou o pleno para reflexão. 2. Conclamou dar posse a todas os membros das categorias já eleitas.

3. Possibilidade de recomendação a nova composição do CONSUP para publicar novo processo eleitoral para o preenchimento dos assentos

das categorias que não 3veram seus assentos ocupados, assim que a greve acabar. 4. Ra3ficou a fala do conselheiro Rafael sobre a

prorrogação do mandato do atual CONSUP. 5. Falou sobre o tempo que este conselho tem seu mandato prorrogado e que o atual conselho

vem atuando sem  algumas representações, pois  possui assentos vagos. 6. Externou sen3r constrangida, em virtude de membros eleitos

estarem perguntando quando será a posse dos novos eleitos. 7. Falou sobre a estruturação do DCE.

Conselheira Mirna: 1 . Preocupação no mesmo sen3do da conselheira Hildonice, sobre a prorrogação do mandato do atual conselho e

acreditava que o CONSUP não 3nha legi3midade, considerando na úl3ma reunião realizada presencialmente,  já 3nha representantes

eleitos (as) de algumas categorias para o novo mandato. 2. Destacou sobre a importância da representação dos discentes no CONSUP e na

ins3tuição. 3. Novo processo eleitoral para escolha dos representantes dos assentos não preenchidos para o biênio 2024-2026:  acreditava

que o processo não estava avançado ao ponto de se reiniciar, após o final da greve, quando os estudantes tenham condições de

par3cipar. Fez leitura do §4º do art. 11 e art. 54 do Regimento Interno do CONSUP. 4. Chamou atenção para dar posse as representações

eleitas para o novo mandato. 5. Relembrou que o atual CONSUP funcionou o mandato de 2021-2023, sem a representação sindical,

informando que  houve uma decisão desse pleno assumir o mandato sem esta representação. 6. Solicitou que as representações  já eleitas

para o novo mandato decidissem sobre a composição do mandato do biênio 2024-2026. 

Conselheiro Ártus: 1. Concordou com a fala da professora Mirna . 2. Falou que os atuais membros da comissão eleitoral central poderiam

auxiliar na transição para a nova comissão, pelo fato de serem servidores. 3. Reiterou sobre dar posse imediata aos eleitos, informando a

data do dia 31/05. 4. Vislumbrou que não 3nha problema em dar posse aos novos membros eleitos e que poderia ser virtual.

Presidente da Comissão Rafael: 1. Chamou atenção que o obje3vo maior era estabelecer o conselho forte e democrá3co, em pró do

desenvolvimento Ins3tucional. Destacando que todos estavam imbuídos no mesmo proposito. 

Presidente Subs-tuto: Estabelecendo a ordem para votação dos pontos apresentados, colocou em votação:

A. Prorrogação do mandato do atual Conselho Superior.

Resultado: Sim 7%; Não  73%;  Abstenção 20%.



Não havendo aprovação do mandato do CONSUP, o presidente subs3tuto, externou preocupação em relação à posse dia 31/05, tendo em

vista dia 30 ser feriado e o intuito da gestão era uma posse presencial, além da questão da greve. Destacou que na semana seguinte não

haveria possibilidade devido à gestão está par3cipando do II Encontro dos Reitores do Nordeste.  

B. Recomendação aos novos membros do CONSUP, nova eleição para o preenchimento dos assentos das categorias  discentes (-tulares e

suplentes) DCE (-tulares e suplentes) e Egresso (suplentes). 

Resultado: Sim 93% ; Não  0%;  Abstenção 7%.

Conselheiro Denner: Reiterou a importância das representações discentes e egresso no CONSUP.

b) Demanda apresentada pelos campi Teixeira de Freitas, Santa Inês, Alagoinhas e o Comando de Greve Estadual Unificado IF Baiano.

Presidente Subs-tuto do CONSUP :  Antes de colocar em votação para apreciação do ponto sobre a suspensão dos calendários acadêmicos

ser apreciada nesta reunião ou em outra, informou que a gestão fez uma consulta jurídica junto a Procuradoria Federal no IF Baiano sobre a

suspensão dos calendários e solicitou um conselheiro a leitora da NOTA n. 00049/2024/PFIFBAIANO/PGF/AGU.

O conselheiro Luís Henrique fez a leitura da nota. 

Presidente Subs-tuto do CONSUP : Antes de colocar em votação para inclusão do ponto em uma reunião, abriu a palavra para os inscritos.

Conselheiro Artus: 1. Citou pontos da Nota que discordava: a) não dispõe o CONSUP de competência delibera3va acerca da suspensão dos

calendários acadêmicos; b) paralisar todo o serviço público; c) Prejuízo a terceiros. 2. Disse que estava claro no oVcio do sindicato que era

paralisação das a3vidades acadêmicas e não criar prejuízo a terceiros .

Conselheira Jéssica:1. Disse que era estranho e diVcil de entender a nota emi3do pela PF junto ao IF Baiano. 2. Citou que fez uma consulta

rápida e que havia 11 ins3tutos que 3veram os calendários acadêmicos suspensos, mencionando os nomes das ins3tuições.  3.  Externou

perplexidade em relação à nota e que a situação  acontecia apenas no IF Baiano. 4. Destacou que as pautas que estão sendo discu3das são

cole3vas para preservação do ins3tuto que oferece ensino público e de qualidade, que era triste o que estava acontecendo, não receber

apoio de quem estava defendendo.

Conselheira Luís Henrique: 1. Ocorreram outras greves  e os calendários nunca foram suspensos, que eram ajustados após a finalização da

greve. 2. Chamou atenção para as consequências da suspensão de calendários e autonomia dos campi sobre a elaboração do seu calendário. 

Conselheiro Pedro Júnior: 1. Informou que na reunião do Comitê de Governança, Riscos e Controle - CGRC realizada nos dias 15 e 16/05, 

houve trata3vas sobre a suspensão dos calendários acadêmicos. 2 . Analisando o contexto, nenhuma ins3tuição tem seus calendários

totalmente suspensos, era uma questão de ato administra3vo e que era diVcil para um gestor separar as a3vidades acadêmicas das

administra3vas 3. Achou democrá3co como foi trazida a solicitação para conhecimento deste pleno e plausível as falas dos conselheiros.

4 Verificava que era preciso analisar o contexto concomitante a nota, principalmente pelas consequências da suspensão. 5. Disse que a

situação podia ser administrada de outra forma, sem necessidade de suspensão de calendários.

Presidente Subs-tuto do CONSUP :1. O pleno precisava votar sobre a  inclusão em uma reunião esse ponto. 2. Alertou sobre o horário

previsto para o termino desta reunião. 3.Era necessário criar um grupo de trabalho para analisar a suspensão dos calendários acadêmicos e

3rar as  dúvidas do pleno. 

Conselheira Jéssica: 1. Considerando todas as questões mencionadas, que seria necessário a gestão de campi deliberar e sugeriu

incen3var/permi3r/autorizar em cada um  dos campus à discussão. 2. Disse que o Comitê de Governança não é delibera3vo, não tem o

mesmo nível estrutural do CONSUP, não pode passar por cima das questões discu3das no CONSUP. 3 . Solicitou que a discussão 

permanecesse no CONSUP e chegassem a um consenso.

Conselheira Hildonice:1 . Esclareceu para a comunidade que o Comitê em nenhum momento pensou em causar  incomodo ao

conselho.  2. Falou sobre como foi pautado os calendários no CGRC. 4. Sugeriu que fosse feita a leitura das cartas para saber o que estava

mo3vando essa demanda. 3. Perguntou a conselheira Jéssica qual a relevância da suspensão dos calendários para a pauta do movimento

grevista?

Conselheira Jéssica: 1. É uma proteção aos estudantes; a garan3a dos números de dias le3vos; sobreposição de horários e cobranças aos

docentes. 2. Poderia reencaminhar as cartas para compar3lhamento dos conselheiros. 3. Disse que na ul3ma reunião do CONSUP as cartas

foram lidas. 5. Concluiu dizendo, como não seria discu3do nesta reunião, fosse apreciado na próxima. 

Presidente Subs-tuto do CONSUP : Em votação a inclusão do ponto de pauta da suspensão dos calendários, na próxima reunião do

CONSUP:

Resultado: Sim 50% ; Não  31%;  Abstenção 19%.

Presidente Subs-tuto do CONSUP : 1. O ponto será incluído na próxima reunião.2.  Que a  comissão seria cons3tuída na próxima reunião

devido à posse dos novos conselheiros. 3. Agradeceu ao pleno do CONSUP, pelos momentos de aprendizados e contribuição para o IF
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Baiano.

Conselheira Hildonice: Agradeceu à condução do presidente subs3tuto durante ao longo dos anos e aos conselheiros pela atuação.  Desejou

sucesso aos novos conselheiros.

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião. Assim, eu, Viviane Santana Menezes, Secretária dos Colegiados, lavrei a presente ata,

que foi lida e assinada pelas secretárias, pelo presidente e pelos demais conselheiros do CONSUP.
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